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Cevallos, 14 de septiembre de 2017
Abogado
Mauricio Miranda Badillo

Alcalde del GADル lunicipal del Cant6n Ceva1los

Presente

De nuestra consideracion:
Reciba un atento y cordial saludo, a la vez nos permitimos poner en su consideracion el
Informe de la comisi6n de Planificaci6n. La cual por su delegacion ante las sumillas
insertadas en las solicitudes realizadas, la comisi6n se rerine el martes 05 de septiembre de
2017, integada por los siguientes seflores concejales: sr. Marco cilceres en calidad de
Presidente, Eco. Viviana Umttia y Eco. Rodrigo Ofrate miembros de la comisi6n.

Se revis6 la documentaci6n y se analiz6 la propuesta presentada por:

Sr. Ndstor Gonzslo Palate Jerez
PROPUESTA.
Division de su propiedad ubicada en el Barrio Primero de Mayo, parroquia La Matriz del
Cant6n Cevallos, Provincia de Tungurahua; propuesta que se pretende unificar.

Lote l. De la superficie de 2 28,40m2
Iote 2. De la superficie de 239,55m2
Area total. 467 ,95m2

Linderacion de la Unificaci6n.
Norte: Con 20,00m (calle Corina Sinchez)
Sw: Con 20,12m (GAD del Cant6n Cevallos)
Este. Con24,52m (Hilda Guerrero Oflate)
Oeste: 22,29m (Hem6n Villacis)

CONCLUSI6N:
Revisado y analizado los documentos presentados por los peticionarios cumple con lo que
faculta la Segunda Reforma de Codificaci6n de la Ordenanza que Regula el desarrollo y
Ordenamiento Territorial en el Cant6n Cevallos, en cuanto se refiere a la UMFICACION
DE LOTES. De igual forma se analiza los Informes T6cnico-Legal presentado por los
funcionarios oficio N.443-AJ-GADMCC-2017 con fecha 17 de agosto de 2017, en la que
justificaa la unificacion de predios.
Como tambien se verifica que el Informe Tecnico de la UNAPAC oficio N"191-UAP-17,
presentado por el Ing. Vicente Palate, en la que abaliza que los servicios brisicos eskin en
completo funcionamiento con capacidades suficientes para atender las necesidades de los
habitantes que hubiera.

RECO■ lENDAC10N:
Por lo antes expuesto sugerimos que se acoja favorablemente la petici6n de Unificaci6n de
lotes, presentado por los peticionarios.
Es asi que se pone a su consideracion el presente Informe, para que intermedio de usted se

digne en considerar la peticion ante el Honorable Concejo Cantonal para lo cual y asi se z2/



cumpla con el trfunite de Ley, para que sea emitido la correspondiente Resoluci6n de
Concejo y enhega de Planos Aprobados.
El sefror presidente de la comisi6n, agradece la presencia de los seflores concejales y
tdcnico invitados y da por clausurada sesi6n.

Atentamente.

Sr MarcO Javier Caceres G

CONCEJAL

PRESIDENTE DE LA COpIIS10N DE PLANIFICAC10N

Eco Viviana Urrutia

CONCEJAL ALTERNA

Eco Rodngo(ンhte

CONCEJAL
ⅣIIEMBRO DE n CO■IIs10N  ⅣIIEMBRO DE LA COMIS10N"

Hasta ahi eltexto delinforme

Senor A!catte(SubroOante)i Senores concades esta en∞ ngderad6n d informe
dela Comヽ i6n de Planlfcaci6n para la unttcaci6n de esos 10tes Sen。

「 conceia:
Jarco Caceresi senOr Alcalde, companerOs concelales, selores T6cnicos,
buenas tardes,comO Presidente de la Comisi6n de Planincaci6n se han revisado
los documentos en fisico presentados po「 |。s sOlicitantes y hemos observado que
de acuerdo a la Segunda Reforma de ia Ordenanza cumple con todos 10s
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aprobar, entonces de igual manera me ratinco en el informe salvO alguna
observaci6n que tengan los demas companerOs cOncelales sobre este tema para
b unttcad6n senor concehi E∞  Ltts BaЮ na:Por mi patte senor A!catte,
∞ mpanerOs concelales que se de paso a la unincaci6n Senor conceial Ab
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propone que se de paso a la propuesta de unilcaci6n dei Sr N6stor Gonzalo
Palate 」erez, tiene apoyO del Sr cOncela:Aguilar, no s6 si hay alg6n criteriO
senOres cOncelales senOr cOnceial Eco Rod10o Onate:senor Alca!de,
∞ mpanerOs concelales,senores T6cnicOs,yo por mi parte por ser miembro de la
Comisi6n de Planincaci6n me ratinco en el infOrme de la unincaci6n Senor
Alcalde(Subrogante):Muchas gracias senOra cOnceial Eco Viviana UFFこ

]五 :

Buenas tardes sen。「 Aicalde, ∞ mpaneros, ∞ mpaneros Tecnicos, igual como
parte de la Comisi6n de Planiflcaci6n, una vez que hemos analizado, igual rne

ratinco en ia respuesta que hemOs dadO favorable a la uniflcaci6n de lotes del
sen。「 senOr Alcatte(SubrOganie〕:SenOra secretana pOr resdud6n dd
Concelo Municipal se aprueba la petici6n de unincaci6n de la propiedad dei senOr
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OEL2017 SUSCRITO POR EL LIC. GEOVANNY CACERES, JEFE POLiTICO YAB. RtcARDq JARRIN, coulsARto NActoNAL, REspEcro A LApnRlcrpact6N DE uN GRUpo DE vtctLANTES sEGURos EN EL
cutDADo DE LOS VeXiCUt_OS. Se da tectura det oficio
'Oficio No 89-JPC-2017
Cevallos, 19 de Septiembre 2017
Asunto: Solicitud

Seffor
Hugo Villegas
ALCALDE DEL GAD MUNIC|PAL DE CEVALLOS (E)
En su despacho:

Mediante el presente reciba Usted un cordial y fraterno saludo, a la vez nos
permitimos manifestarle lo siguiente:
como es de conocimiento que el cant6n cevallos se ha convertido en una zona
altamente comercial en la provincia, al mismo que asisten gran cantidad de
turistas, ya sea por degustar la gastronomia, las frutas, la ciudady sus encantos o
simplemente pa? rcalizar crmpras de calzado y otros articulos de los que
orgullosamente somos productores; este turismo se incrementa cada vez m6s en
especial los dias de feriados nacionales, para bienestar de los cevallenses.

En los 0ltimos meses se ha venido generando algunos inconvenientes y molestias
a las personas que acuden hacer compras en la zona comercial de venta de
calzado, por la sustracci6n de accesorios, rayones y golpes en los vehiculos que
dejan parqueados en las vias aledafias, debido a la afluencia de vehiculos que
circulan por el sector, por lo que de parte de la misma ciudadania nacio Ia
necesidad de contar con un grupo de V|G||-ANTES sEGURos del cant6n, raz6n
por la cual en coordinacion con la encargada de policia comunitaria del Distrito la
Cabo Diana Chaglla, la Jefatura Politica y Comisaria Nacional, con el apoyo de la
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Gestora de seguridad de la Gobernaci6n de Tungurahua, se socializ6 esta
necesidad y se est6 capacitando en primera instancii a 5 personas de cevallos,
con talleres de relaciones humanas, psicologia, trato al cliente y parqueo de
vehlculos, todo esto con personal especializado de la policia.

como un primer objetivo de este trabajo que se pretende desarrollar, est6 en
ofrecer a los turistas sobre todo, la seguridad veiricular para que realicen las
diferentes actividades en el seclor sin ninguna molestia y preocupaci6n y pai" qr"
la experiencia vivida sea ra publicidad boca a boca que iesurta sb. ,a" Licai t'recualquier otra publicidad en medio de comunicaci6n.

otro objetivo que resultaria de esta actividad, est6 en ayudar a generar ingresos a
familias de escasos recursos econ6micos.

Y por 0ltimo se pretende lograr que sobre todo en el Mercado central, los diasjueves, ya no rearicen er cuidado personas conflictivas que ocasionan probremasa los propietarios de ros vehicuros, dando una imagen no adecuada por erconsumo de licor durante el trabajo y que adem6s no pertenecen a nuestro
cant6n.

cabe seialar que esta rabor se ro est5 imprementando en argunos cantones.
Debo indicar que ros interesados en. este trabajo est6n *na.Lnt", 

". 
qr" r"

remuneraci6n que obtengan, esta en base a ra voruntad de ros usuariosl oi,"no.
de vehiculos, hasta que exista una ordenanza que regure estos espicLs po,.
parte del Municipio, la misma que tendrian que acoger y respetar.

ZONAS PARA ESTA ACTIVIDAD
desarroilarla esta actividad son: En ras cafies circundantes y
de la Madre y Coliseo de Deportes, los fines de semana y
lrededores del Mercado Central los dias jueves.

Po todo lo expuesto soricitamos muy comedidamente su apoyo con ra persona o
departamento que usted estime conveniente para rcariz un traoa;o'con;rinto,
siempre con el {nico af6n de mejorar ra imagen en cuanto a seguridad verricutai ypeatonal en nuestro cant6n.

Esperando que esta petici6n sea atendida favorablemente, expresamos nuestro
sincero agradecimiento.

Atentamente

Lic. Geovanny C6ceres Ab. Ricardo Jarrin
JEFE POLIT|CO coMtsARtO NAC|ONAL" Hasta ahi ettexto 

.del. oficio. sefior Arc?rde (subrqgante): Bien sefiores conceiaLs- nanescuchado un oficio propuesto por er sefior Jefe poritico der cant6n, ;!it;*;"
tambi6n por el comisario Nacionar, er mencionado acudi6 a mi oicina en Jrr=pasados a comentar sobre esta propuesta que 6r ha estado coordinando con ra
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Policla Nacional primeramente para capacitarles a la gente como ustedes
escuchan, segundo, habia mencionado ro que ustedeJ tambi6n acaba de
escuchar en la lectura de este oficio, quienes hacen por ejemplo los dias jueves la
seguridad, esas personas que son de pinguili esten en estado etilico haiiendo el
control de los vehiculos, hablaba 6l que alguno de ellos tambi6n tenia alg0n
problema legal, hace esta propuesta y dice que segrin 6l se est6n prepara;do
unas cinco personas ahora con la policia, yo dije que esto voy a poner a
conocimiento del concejo cantonal para su pertinencia o no, tenemos el aval del
Juridico para ver cu5l es la facilidad que se puede dar a este pedido o caso
contrario negarle. Estd a consideracion sefiores concejales pero antes de ello
mds bien vamos a escuchar algon criterio juridico, seffor Abogado para que nos
d6 un poco m6s de elementos para poder discutir este tema. sefior procurador
sindico: Buenas tardes seffor Alcalde, seffores concejales, companeros, rruoiese
sido importante que tenga este documento con un poco de anticipaci6n para
poderlo analizar pormenorizadamente, seg0n entiendo en otros cantones en los
que existe personal destinado al cuidado de vehiculos, est6n agremiados y tienen
un tipo asociaci6n jurldica para que puedan laborar sea a trav6s de un convenio
con la Policia Nacional, en este caso lo que veo es una primera intensi6n del
proponente que deberla ser trabajado con otros actores, con la sociedad, con la
Policia Nacional para que tenga el aval suficiente, indlcando desde ya que estas
personas no esten bajo relaci6n de dependencia del Municipio, el Municipio no
podia pagarles un sueldo, hay muchos factores sociales y temas de coordinaci6n
interinstitucional que todavla no est6n dilucidados actualmente. sefior Alcalde
(Subroqante): El tema de sueldos eso no est6 contemplado, dice que ser5 la
voluntad de los usuarios, en todo caso seffores Concejales habido un
pronunciamrento del sefior Asesor Juridico sobre esta petici6n del seflor Jefe
Politico, est6 en consideracl6n de ustedes. Sefror Conceial Eco. Rodrioo Offate:
Seffor Alcalde si me permite, como idea me parece muy interesante, yo pienso
que a esto si tendrlamos si ya se le quiere dar mayor forma, tendriamos que
presentar por lo menos un perfil del proyecto, porque me nacen algunas
inquietudes entre estas dice alrededor del Parque de la Madre o del Mercado,
pero en realidad cu6les son las 6reas que va a utilizar. Sefior Alcalde
(Subroqante): Las dos. Sefior Conceial Eco. Rodriqo Ofiate: pero dentro del
proyecto, del perfil del proyecto tenemos que decir sobre el contorno porque yo
los jueves que he ido, me he dado la vuelta por la plaza, los sefiores que hacen
menci6n ahi son de Pinguili, ellos no est5n solo alrededor, sino tambi6n estan
para arriba por ejemplo la calle Martinez, ellos est6n de la esquina que ponen los
guineos, est6n cuidando hacia aniba y eso ya no es contorno del Mercado, eso ya
se sale del contorno, entonces yo pienso que tendria que haber una mayor
especificacion de cu6l ser5 el 6rea que le asigne la Municipalidad para que ellos
puedan realizar el trabajo, eso por un lado, lo mismo alla en el sector del parque
de la Madre, cual es el 6rea porque puede ser el contorno, sin embargo cuando
son los feriados los vehiculos no se parquean solo en el contomo, se parquean en
las calles aledafias y ahi hay otro sefror que tambi6n cuida especificamente en la
parte donde es el estacionamiento de los carros, ahi hay que ver como se
procede, eso por un lado, por otro lado tambi6n pienso que cual serla la
identificaci6n, estarian con chalecos, estarian con gorras, cu6l seria la
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responsabiridad ante alg0n acontecimiento adverso, yo digo se res da por ejemproque puedan utirizar, er uso der suero en ese sectoi ra v'ia p0brica v 
"rioJ ".ianidentificados con ras gorras y se roban, es responsabiridad de erro6 Jevorver-ro

lgunas preguntas que a m[ me nacen, no
que es algo interesante, pero tendria
s los pormenores para que nos dejen
prosiga con el proyecto, eso nomds
ias alg0n otro criterio. Sefior Conceial
s Concejales, sefiores T6cnicos. La

pormenores porque lo que dice el comp
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dado a ia Poncia por intermedio del Comisario y ei Jefe Po!itico que es el
administrador del cant6n en base a!a participaci6n del Elecutivo aqul, nosotros

deberiamos aprobarla solicitud de e‖ os para que se fbrme un grupo de trabajo de
parte del Municipio y de parte de e‖ os para establecer los ‖neamientos, cOmo
decra eicOmpanerO BarOna es una muy buena idea y eso puede dar pie a lo que
alguna vez decfamos nosotros el parqueo tarifado, puede dar inicio para eso, ya
tenemos mas c!arO Yo de mi parte senorメ iヽcalde yo aprobaria la solicitud en la
parte que estan pidiendo eso que se forrne un equipo de trabalo para revisar este

prOyectO senor Alca!de Muchas gracias a196n otro clteno seiOres Concelaies

Seiora Conceial E∞ ,V市ianaり rru‖ a:De mi parte creo que la idea que jenen
tanto como」 efatura Polftica y Comisa"a Nacionaljunto con ia PolicFa es algo muy

bueno y adem6s aqur si vemOs el texto dice que ya se estan capacitando en
primera instancia cinco personas, entonces en este caso tambi6n io que dice el

companero ManOl dice aprobar ia so‖ citud porque e‖ os en si ya inic:aron este
proceso y solamente nos estan pidiendo una anadidura a nosotros como
MunicipiO para poder e‖os avanzar con esta solicitud, de mi parte tambi6n
apruebo ia solicitud Senor Conceia!Marco Caceres:selor Alcalde,∞ mpaneros
Concelales Con el argumento que han∞ mpartido todos yo creo que se debe
aprobar el pedido por parte de los companerOs tanto」 efe Politico como Comisario
Nacional, desde luego segin nuestras∞ mpetencias como decra el cOmpanerO
Agu‖ ar designar el equipo o una ComisiOn pertinente aunar esfuerzos, ir
pianincandO una melor ciudad en cuanto a ordenamiento que es primOrdiall ya

sabemos que hemos tenido algunos ilamados de atenci6n a la Municipandad en
cuanto al transitO vehicular en esos dos puntos especincos, nO sOlamente los
feriados, sino los dias de feria particular que se lo hace semanalmente tanto los

flnes de semana, como los dias,ueveS Entonces pOdriamos empezar pOr eso,
de iguai forma yo tambi6n como vi el orden de!dia lusto me en∞ nt「6∞ n el

companero 」efe POlitico, tenia casi sinnilares inquietudes que el ∞ mpanero
onate, en una de e‖ as me dllo que iba desde la misma Policia ia daries un
distintivo o sea un chaleco, porque ya desde iuego e‖ os estan calincandO, se
estan preparando de antemano, el dia de ayer terminaba la preparaci6n, les
evaluaban e iban a recibir el distintivo para que e‖ os puedan sentirse tambi6n
respaldados∞ n ia PoHcia e identincadOs tambi6n con la ciudadania y∞ n el resto

de gente algo que ya no est`inmerso dentro de esto y tambi6n le dlle que nos
sigamos uniendo con respecto tambien altransitO vehicular de estos 61tirnos dias

∞ mo inicio de clases se ha venido tambiё n percatando de acuerdo a la realidad
de nuestro cantOn,e1luio vehiCular en horas pico por elemplo ia hora de delar a
los estudiantes se ha vuelto muy conlictivo en ciertos puntOs que tambi6n
debemos trabalar con ia Policia,eso les dり e que hagamos rnesas de trabalo e ir
puliendo estas y otras cosas que nos compete a nuestras autoridades, unir

esfuerzos y dar el melor servicio a la ciudadania Para conc:uir pOr mi parte de
iguai forma apruebo el pedido de e‖ os para que e‖ os se sientan respaldados
tambi6n porla Municipa‖ dadi no sin antes seguir en comunicaci6n∞ n!a rnesa de
trab司。 SenOr Alcalde(Subroqante): Entonces de lo que se acaba de escuchar,
de las intervenciones de los senores cOncelales existe un consenso de todos los
que hacen ia parte legislativa y aprobar el pedido del senor」 efe Po:lico,pero sin

embargo yo si pediria a la senora secretaria que se consideren las

8
７

７



ha dichO el para que ei seiOr」 efe POiiticO
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comisi6n con el concejo, tar vez ra comisi6n que corresponda, aqui deberia
trabajar servicios P0blicos y comisaria Munlcipal, porque son los entes que van a
controlar la via p(blica, esa es la competencia que nosotros tenemos ahorita, la
seguridad que nos dijeron ustedes anteriormente est6 a cargo de la policia y de la
Comisaria Nacional. En lo que concieme al Municipio esos serian los aspectos
en los que tendria que entrar a apoyar o a coordinar con ellos en este sentido
para que el Municipio no quede fuera del proyecto, pero repito que deberiamos
tener mucho cuidado en decir que se aprueba porque realmente el proyecto, la
idea es de ellos, de los que tienen la competencia exclusiva de la Seguridad de la
Ciudadania es la Policia o la Comisaria Nacional; el Municipio lo que hace es
como ellos dicen es apoyar con quien, con alguien que coordine de parte del
Municipio lo que es su competencia, lo que corresponde el control de la via
priblica, en ese sentido nada m6s. sefior conceial Abooado Mario Aquilar: sefror
Alcalde exactamente eso es lo que nosotros acabamos de decir, nosotros
aceptamos la peticion de ellos en cuanto a formar una comisi6n conjuntamente
con el Municipio para analizar la solicitud de ellos de crear la guardia privada,
guardia de seguridad como ellos lo quieran nombrar, eso no nos corresponde a
nosotros, lo 0nico que debemos es apoyar como bien dicen ellos para trabajar en
forma conjunta en la elaboracion de este proyecto, nosotros no podemos dar
autorizaci6n en lo que no tenemos nosotros competencia. Sefior Alcalde
(Subroqante): Entonces la resoluci6n que va a salir ser6 se apoyar6 en base a
una coordinaci6n de trabajo, se conformar5 una comisi6n a trav6s del Municipio
para que ellos elaboren un proyecto de c6mo pueden actuar y nosotros
autoricemos el uso del suelo, asi est6 la recomendaci6n del Doctor paredes. Ab.
Alvaro Vera. Procurador Sindico: Autorizar el funcionamiento de este grupoE
seguridad. Seffor Conceial Ab. Mario Aouilar: Yo no. Mi voto est5 por crear la
Comision para analizar la solicitud de ellos, aprobamos la solitud de ellos de crear
la Comisi6n para viabilizar esto, no aprobar esto que se pongan a trabajar
mafiana mismo. Sefior Conceial Eco. Luis Barona: Se6or Alcalde, compafieros
Concejales, yo creo que nos estamos yendo fuera que lo que realmente debemos
concretarnos, yo creo que la resoluci6n debe ser muy clara, en base si es posible
indicando el fltimo p6rrafo del pedido que hace el sefror Comisario y Jefe Politico,
nosotros autorizamos que se forme un grupo de trabajo porque aqul lo dice, un
grupo de trabajo y que en el plazo que creyeren conveniente se presente el
proyecto para ser aprobado por el Concejo, entonces en esa reunion de trabajo,
en ese proyecto se va a determinar las zonas de influencia, el pago, la gente que
va a utilizar, las competencias todo eso va a arrojar ese proyecto; nosotros
ahorita mal hacemos en ver las calles que vamos a utilizar, cu6nto va a costar, el
Municipio nada tenemos que hacer con este discurso sino m6s bien ajustarnos a
lo que dice el 0ltimo pArrato y que se presente ese proyecto para que el Concejo
analice en sesi6n de Comisi6n o en sesi6n de trabajo para que a futuro sea
aprobado, pero crear un proyecto en si. Seffor Alcalde (Subroqante): Aqu[
tenemos que clarificar, la resoluci6n seria que se haga una mesa de trabajo para
que vayan formando el proyecto de c,omo va a funcionar, en todo caso esa seria
la resoluci6n, nosotros vamos a apoyar en el trabajo siempre y cuando se haga
una reuni6n de trabajo con la Direccion que corresponda para que se elabore un
proyecto y para que se especifiquen los campos de acci6n que ellos van a tener,

l0
７
Ｚ



asi serra,
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